
会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長

　皆様、こんにちは。13日土曜日に行わ
れました槻の森公園の草刈りには大勢の
会員からご参加いただきありがとうござ
いました。私は日頃の運動不足がたたっ
て、2～3日筋肉痛に苦しみましたが皆さ
んは大丈夫でしたでしょうか。
　とうとう今年度最後の通常例会となり
ました。こうしてクラブ会長としての一

年が過ぎてしまうと、ホッとした安堵感を感じるとともに、
意外とあっという間の一年間だったような感じがしております。
　この一年、いろいろな出来事がありましたが、何とか乗り
越えて来られたのは、皆さま三条ロータリークラブ会員おひ
とりお一人のご協力のおかげと感謝致しております。ありが
とうございました。
　もうあと2週間後からは、野崎会長年度がスタートいたし
ます。野崎会長、渡辺良一幹事にとって、そして三条ロータ
リークラブにとって素晴らしい、良い一年になることを心か
ら願っております。
　先週の例会の後、大事な話があるということで、私のとこ
ろに明田川会長ノミニーが来られました。野崎年度の次の会

長として、明田川会長エレクトが予定されていたの
ではありますが、今回の新型コロナウィルス感染流
行の影響をもろに受けてしまった為、会長ノミニー
を辞退したいとの申し出ででございました。
　大変残念ではありますが、緊急事態ということ
で、一昨日の月曜日に臨時の「役員・理事指名委員
会」を開き、ご意見をいただきながら、その次の年
度の会長ノミニー・デグジネートである歸山肇会員
から会長ノミニーとして繰り上がっていただくこと
とし、歸山会員から了承を得たあと、理事・役員会の
皆さまからご承認をいただいたところでございます。
　これにより、野崎会長年度におきましては、歸山
会員が会長エレクトとしてクラブ運営に携わってい
ただくことになりました。歸山会員にはどうかよろ
しくお願い申し上げます。
　また、明田川会員には、一旦会長ノミニーを降り
られましたが、引き続き三条クラブの会員として、
一緒にこれまで通り奉仕活動に励んでいただき、時
が来ましたら再び会長ノミニーに復帰していただけ
ますよう、よろしくお願いいたします。
　最後に、この一年間クラブ会長として三条ロータ
リークラブ会員の皆さまにはたいへんお世話になり
ました。ありがとうございました。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎三条RACより
　「創立50周年記念式典 開催延期のお知らせ」
　11月14日 → 2021年 4月または5月頃に延期
◎三条RACより
　「6月第二例会のご案内」
　　　日　時　6月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階 異業種交流室
◎次週 24日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。     
　お間違えのないよう、ご出席ください。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　三条クラブ会員の皆様、一年間大変お世話になり
ました。

明田川賢一さん
　この度は、会長エレクトを辞退させていただき、
幹事エレクト予定者、SAA予定者はじめ、多くの
皆様にご迷惑をおかけしました。申し訳ありませ
んが、よろしくお願いします。

中村信一さん
　久しぶりの例会出席です。
関川　博さん
　新しい日常で家庭は円満、会社はオンライン会議
でお客様と密に、ハッピーな毎日です。

中村和彦さん
　今年度も、もう少しで終ります。会長、幹事1年
間ご苦労様でした。

中沢真幸さん
　最後の例会になります。2年間お世話になりまし
た。

小出子恵出さん
　御無沙汰をしていました。
コロナショックはボデーブローのように効いて来
ました。助けて下さい！

番場太吉さん
　本日最後の例会出席となりました。3年間、大変
お世話になりました。ありがとうございました。
今後ともご指導、宜しくお願いします。

柳取崇之さん
　若槻年度、最後の通常例会となりました。
　皆様からご協力頂き、無事大役を務めることが
出来ました。ありがとうございました。

野崎喜一郎さん
　だんだんと忙しくなって来ました。体調を崩さな
いように気をつけます。

松平隆行さん
　新たに入会させていただきました。どうぞ宜しく
お願い致します。

丸山行彦さん
　東北電力 所長 寒河江さんの入会を歓迎します。
荻根澤隆雄さん
　新型コロナウイルス対応でソーシャルディスタン
ス云々と言われてますがソーシャルディフェンス
も大事な世の中になってます。

渡辺良一さん
　本日のクラブフォーラムで発表の皆さん、よろし
くお願い致します。
　若槻会長、柳取幹事、1年間ご苦労様でした。
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【ヴィジター】
 ・東北電力ネットワーク㈱ 
　　新潟県央電力センター所長
　　  寒河江 勝俊さん（7月1日ご入会）
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［6.12］RLI推進委員会（WEB会議）へ
 ・関川　博さん
［6.13］トリムの森草刈りへ
 ・明田川賢一さん、安達俊明さん、
 ・五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
 ・伊藤寛一さん、　荻根澤隆雄さん、
 ・落合孝夫さん、　歸山 肇さん、
 ・小出子恵出さん、小林吾郎さん、
 ・小林卓哉さん、　佐野勝榮さん、
 ・滝沢　亮さん、　中條克俊さん、
 ・中村信一さん、　西山徳芳さん、
 ・野崎喜一郎さん、野水靖之さん、
 ・長谷川正実さん、早川滝徳さん、
 ・船越良則さん、　松永一義さん、
 ・丸山鉄兵さん、　丸山行彦さん、
 ・柳取崇之さん、　山田富義さん、
 ・吉井直樹さん、　若槻八十彦さん、
 ・渡辺良一さん　　　　　　（29名）

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■出席者：60名中47名
■先々週出席率：100.00％
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松永隆夫さん
　中沢さん、お疲れ様でした。
寒河江さん、これからよろしくお願い致します。
小林吾郎さん
　50肩リハビリ中です。
吉井直樹さん
　例会へ出席できる喜びを感じます。
中林順一さん
　久し振りに皆さんに会えて、うれしいです。
長谷川正実さん
　久しぶりの例会、楽しみに参加します。
　早く元の日常に戻ると良いですね。
相場弘介さん
　今日もよろしくお願いします。
菊池　渉さん
　「目は口ほどに物を言う」と言いますから、目さ
え出ていれば、その人の「思い」が見えると思っ
ていましたが、マスク越では、何も見えないこと
に気づきました。
渡辺勝利さん
　東北電力 中沢さんが栄転だそうで、お目出度うご
ざいます。後任の方の名前がかつとしだそうで㐂
んでいます。
野水靖之さん
　いよいよ来週の会長、幹事慰労会をもちまして今
年度の親睦委員長としてのお役目が終わります。
1年間大変有り難うございました。
梨本次郎さん
　今日も例会が開催されることをうれしく思います。
中條克俊さん
　1年間大変お世話になりありがとうございました。
西山徳芳さん
　避難所のパーティーションが採用されました。
金子俊郎さん
　クラブフォーラムご苦労様です。
小林卓哉さん
　卓話、お疲れ様です。
船越良則さん、　落合孝夫さん、　小越憲泰さん、
高橋　司さん、　松永一義さん、　歸山　肇さん、
石黒良行さん、　五十嵐博宣さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月1 7日分　￥      72,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥1,177,750

「クラブフォーラム」
　　　　　　　　2020-21年度　社会奉仕委員会

　　　　　菊池　渉 副委員長
≪委員会の目的≫
　〇援助を必要とする地域の方々
　　を支援・援助する。
　〇社会奉仕を通し地域の方々か
　　らロータリー活動への理解と
　　周知に努める。

　〇野崎会長の方針に沿いクラブでの奉仕活動に努
　　める。
≪委員会の事業項目≫
　〇施設慰問
　　いからしの里への「サンタクロース」派遣
　　長久の家への「もちつき大会」参加
　〇トリムの森への草刈り活動
　〇県央の奉仕活動をされている皆さんをご招待す
　　る目的で
　　・オペラ歌手 三浦克次氏コンサートを行う　
　　　　　　　　　　（元ロータリー財団奨学生）
　　・（日時）　2021年3月6日予定
　　・（場所）　三条市体育文化会館
　　　　　　　　　　　コンサートホール

　　　　　　　　2020-21年度　国際奉仕委員会
　　　　　  中村信一 委員長
≪委員会の目的≫
　本クラブ会員が国際理解、親
善、平和を推進する為に実施でき
るすべての委員会に協力し、目的
達成のために努める。
　Virusによる生活や事業環境を

含めて今までの価値観の変容を余儀なくされつつあ
り、活動の自粛や渡航制限など活動の方法も今まで
から変わりつつあると思われます。
　今度の国際奉仕の実施の仕方についても各委員
会、地区ガバナーの方針に協力しつつ、当クラブで
も出来る事に努めて参ります。
　会員皆様のご協力をお願い致します。
≪委員会の事業項目≫
　①　ロータリー財団委員会への協力、支援
　②　米山奨学委員会への協力、支援
　③　友好クラブ委員会への協力、支援
　④　その他、地区ガバナー方針に協力する。

友好クラブ委員会
≪委員会の目的≫
　台湾・新竹城中クラブとの友好関係を継続し友好
関係を深める。
　会員皆様の多くの参加をお願いするとともにご協
力をお願い致します。

≪委員会の事業項目≫
　新竹城中への訪問
　Virusで訪台中止になりました。訪問予定は現在
未定ですが、双方で調整を行い来るべき時に実現出
来るように努めて参ります。
　訪台内容としては、国際奉仕の一環として新竹城
中市での奉仕活動を計画する。
　交流会は友情を深め互いの健康に感謝する交流会
を開催する。

  　　　　　　2020-21年度　青少年奉仕委員会
　　　　　  落合孝夫 委員長
　来年度、青少年奉仕委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　来年度の青少年奉仕委員会の
活動のメインは、10月17日、18

日に分水の地で開催されますライラ研修の参加及び
第4分区としての開催フォローとアクトメンバーの
参加支援。
　そして、三条ローターアクトクラブ、来年度のメ
イン事業であります、「三条ローターアクトクラブ
50周年記念式典」の開催支援、参加要請です。
　その他、4月のローターアクト地区大会、6月ロー
ターアクト地区協議会と各種大会の支援がありま
す。
　特に三条ローターアクト50周年式典は、本来であ
れば11月開催に向けて今頃、開催概要が決まってい
た事と思いますが、コロナウイルスの影響で委員会
が開催できておらず、また、各クラブへPR訪問も出
来ていない状態の中、来年の4月もしくは5月に開催
延期を視野に入れて調整を図っている状態です。
　いずれにしても、開催されます際には、三条クラ
ブメンバー皆様のご支援をいただきませんと、50周
年という大事な節目の事業を成功裏に終わらせる事
ができません。
　委員会も精一杯フォロー致しますので、皆様から
の暖かいご支援・ご協力よろしくお願いいたしま
す。

  　　　　　　　2020-21年度　会員増強委員会
　　　　　 小林吾郎 委員長
　次年度、会員増強委員会・委
員長を仰せつかりました小林で
す。
　2013年1月に入会して今年で8
年目になります。これまでに4名
の後輩（小林卓、飯塚、早川、

関）に入会してもらいましたが、「三条エコノミーク
ラブ」「燕三条青年会議所」から毎年20～30人の卒
業生が居る事を考えれば、まだまだ余力はあるんだ
ろうと感じてはいます。が、まさに今、新型コロナ
ウイルスにより、世界経済がシュリンクしている
中、果たして会員拡大がどの程度実現可能か、あま
り大きな事は言えない状態だと思っています。
　ただここ数年で三条ロータリークラブには本当に
元気な新入会員が多数入会してきています。他クラ
ブと比較しても、今一番活力のあるクラブは三条ク
ラブであり、入会して同年代も多く、より学べる、
また楽しめるクラブも三条クラブであると確信して
います。これからを共にしたいと思う「仲間」「後
輩」には、そんな「自信と確信」をもって、エコノ
ミー、JCの卒業生を中心になるかと思いますが、し
っかりと入会を促していきたいと思います。

ロータリー米山記念奨学会より
感謝状授与

ロータリー米山記念奨学会より

「第34回 米山功労クラブ感謝状」

 ※米山功労クラブは、個人・法人・クラブ扱い 全ての
　 特別寄付金が対象となり、特別寄付金累計額が
　 100万円を超えるごとに表彰されます。

「米山記念奨学生カウンセラー感謝状」
　　　　　　　　　　　　　中村信一 会員

「第２回 米山功労者マルチプル感謝状」
　　　　　　　　　　　　　　丸山行彦 会員
「第１回 米山功労者感謝状」　渡辺良一 会員
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松永隆夫さん
　中沢さん、お疲れ様でした。
寒河江さん、これからよろしくお願い致します。
小林吾郎さん
　50肩リハビリ中です。
吉井直樹さん
　例会へ出席できる喜びを感じます。
中林順一さん
　久し振りに皆さんに会えて、うれしいです。
長谷川正実さん
　久しぶりの例会、楽しみに参加します。
　早く元の日常に戻ると良いですね。
相場弘介さん
　今日もよろしくお願いします。
菊池　渉さん
　「目は口ほどに物を言う」と言いますから、目さ
え出ていれば、その人の「思い」が見えると思っ
ていましたが、マスク越では、何も見えないこと
に気づきました。
渡辺勝利さん
　東北電力 中沢さんが栄転だそうで、お目出度うご
ざいます。後任の方の名前がかつとしだそうで㐂
んでいます。
野水靖之さん
　いよいよ来週の会長、幹事慰労会をもちまして今
年度の親睦委員長としてのお役目が終わります。
1年間大変有り難うございました。
梨本次郎さん
　今日も例会が開催されることをうれしく思います。
中條克俊さん
　1年間大変お世話になりありがとうございました。
西山徳芳さん
　避難所のパーティーションが採用されました。
金子俊郎さん
　クラブフォーラムご苦労様です。
小林卓哉さん
　卓話、お疲れ様です。
船越良則さん、　落合孝夫さん、　小越憲泰さん、
高橋　司さん、　松永一義さん、　歸山　肇さん、
石黒良行さん、　五十嵐博宣さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月1 7日分　￥      72,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥1,177,750

「クラブフォーラム」
　　　　　　　　2020-21年度　社会奉仕委員会

　　　　　菊池　渉 副委員長
≪委員会の目的≫
　〇援助を必要とする地域の方々
　　を支援・援助する。
　〇社会奉仕を通し地域の方々か
　　らロータリー活動への理解と
　　周知に努める。

　〇野崎会長の方針に沿いクラブでの奉仕活動に努
　　める。
≪委員会の事業項目≫
　〇施設慰問
　　いからしの里への「サンタクロース」派遣
　　長久の家への「もちつき大会」参加
　〇トリムの森への草刈り活動
　〇県央の奉仕活動をされている皆さんをご招待す
　　る目的で
　　・オペラ歌手 三浦克次氏コンサートを行う　
　　　　　　　　　　（元ロータリー財団奨学生）
　　・（日時）　2021年3月6日予定
　　・（場所）　三条市体育文化会館
　　　　　　　　　　　コンサートホール

　　　　　　　　2020-21年度　国際奉仕委員会
　　　　　  中村信一 委員長
≪委員会の目的≫
　本クラブ会員が国際理解、親
善、平和を推進する為に実施でき
るすべての委員会に協力し、目的
達成のために努める。
　Virusによる生活や事業環境を

含めて今までの価値観の変容を余儀なくされつつあ
り、活動の自粛や渡航制限など活動の方法も今まで
から変わりつつあると思われます。
　今度の国際奉仕の実施の仕方についても各委員
会、地区ガバナーの方針に協力しつつ、当クラブで
も出来る事に努めて参ります。
　会員皆様のご協力をお願い致します。
≪委員会の事業項目≫
　①　ロータリー財団委員会への協力、支援
　②　米山奨学委員会への協力、支援
　③　友好クラブ委員会への協力、支援
　④　その他、地区ガバナー方針に協力する。

友好クラブ委員会
≪委員会の目的≫
　台湾・新竹城中クラブとの友好関係を継続し友好
関係を深める。
　会員皆様の多くの参加をお願いするとともにご協
力をお願い致します。

≪委員会の事業項目≫
　新竹城中への訪問
　Virusで訪台中止になりました。訪問予定は現在
未定ですが、双方で調整を行い来るべき時に実現出
来るように努めて参ります。
　訪台内容としては、国際奉仕の一環として新竹城
中市での奉仕活動を計画する。
　交流会は友情を深め互いの健康に感謝する交流会
を開催する。

  　　　　　　2020-21年度　青少年奉仕委員会
　　　　　  落合孝夫 委員長
　来年度、青少年奉仕委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　来年度の青少年奉仕委員会の
活動のメインは、10月17日、18

日に分水の地で開催されますライラ研修の参加及び
第4分区としての開催フォローとアクトメンバーの
参加支援。
　そして、三条ローターアクトクラブ、来年度のメ
イン事業であります、「三条ローターアクトクラブ
50周年記念式典」の開催支援、参加要請です。
　その他、4月のローターアクト地区大会、6月ロー
ターアクト地区協議会と各種大会の支援がありま
す。
　特に三条ローターアクト50周年式典は、本来であ
れば11月開催に向けて今頃、開催概要が決まってい
た事と思いますが、コロナウイルスの影響で委員会
が開催できておらず、また、各クラブへPR訪問も出
来ていない状態の中、来年の4月もしくは5月に開催
延期を視野に入れて調整を図っている状態です。
　いずれにしても、開催されます際には、三条クラ
ブメンバー皆様のご支援をいただきませんと、50周
年という大事な節目の事業を成功裏に終わらせる事
ができません。
　委員会も精一杯フォロー致しますので、皆様から
の暖かいご支援・ご協力よろしくお願いいたしま
す。

  　　　　　　　2020-21年度　会員増強委員会
　　　　　 小林吾郎 委員長
　次年度、会員増強委員会・委
員長を仰せつかりました小林で
す。
　2013年1月に入会して今年で8
年目になります。これまでに4名
の後輩（小林卓、飯塚、早川、

関）に入会してもらいましたが、「三条エコノミーク
ラブ」「燕三条青年会議所」から毎年20～30人の卒
業生が居る事を考えれば、まだまだ余力はあるんだ
ろうと感じてはいます。が、まさに今、新型コロナ
ウイルスにより、世界経済がシュリンクしている
中、果たして会員拡大がどの程度実現可能か、あま
り大きな事は言えない状態だと思っています。
　ただここ数年で三条ロータリークラブには本当に
元気な新入会員が多数入会してきています。他クラ
ブと比較しても、今一番活力のあるクラブは三条ク
ラブであり、入会して同年代も多く、より学べる、
また楽しめるクラブも三条クラブであると確信して
います。これからを共にしたいと思う「仲間」「後
輩」には、そんな「自信と確信」をもって、エコノ
ミー、JCの卒業生を中心になるかと思いますが、し
っかりと入会を促していきたいと思います。

＜社会奉仕委員会より＞

～ 委員会報告  ～

去る6月13日（土）午前7時からトリムの森に於いて草刈り活動を行いました。
早朝からの開催にもかかわらず、29名の方々よりご参加いただき、無事終了することができました。
若槻年度、皆様のご協力に心より感謝申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（出席者は週報メークアップの欄に掲載しております。）

「ご寄付の御礼」

ご参加をお待ちしております！

ゴルフ同好会
丸山行彦 会長より

ロータリー財団委員会  小林吾郎 委員長
米山記念奨学委員会  相場弘介 委員長より

日 時 　7月16日（木）
場 所　 ヨネックスカントリークラブ
締 切　 7月1日（水）

「第83回大会のご案内」

若槻年度、多くの皆様よりロータリー財団、
米山奨学へのご寄付を賜りました。
心より御礼申し上げます。
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　台湾・新竹城中クラブとの友好関係を継続し友好
関係を深める。
　会員皆様の多くの参加をお願いするとともにご協
力をお願い致します。

≪委員会の事業項目≫
　新竹城中への訪問
　Virusで訪台中止になりました。訪問予定は現在
未定ですが、双方で調整を行い来るべき時に実現出
来るように努めて参ります。
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　　　　　  落合孝夫 委員長
　来年度、青少年奉仕委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　来年度の青少年奉仕委員会の
活動のメインは、10月17日、18

日に分水の地で開催されますライラ研修の参加及び
第4分区としての開催フォローとアクトメンバーの
参加支援。
　そして、三条ローターアクトクラブ、来年度のメ
イン事業であります、「三条ローターアクトクラブ
50周年記念式典」の開催支援、参加要請です。
　その他、4月のローターアクト地区大会、6月ロー
ターアクト地区協議会と各種大会の支援がありま
す。
　特に三条ローターアクト50周年式典は、本来であ
れば11月開催に向けて今頃、開催概要が決まってい
た事と思いますが、コロナウイルスの影響で委員会
が開催できておらず、また、各クラブへPR訪問も出
来ていない状態の中、来年の4月もしくは5月に開催
延期を視野に入れて調整を図っている状態です。
　いずれにしても、開催されます際には、三条クラ
ブメンバー皆様のご支援をいただきませんと、50周
年という大事な節目の事業を成功裏に終わらせる事
ができません。
　委員会も精一杯フォロー致しますので、皆様から
の暖かいご支援・ご協力よろしくお願いいたしま
す。

  　　　　　　　2020-21年度　会員増強委員会
　　　　　 小林吾郎 委員長
　次年度、会員増強委員会・委
員長を仰せつかりました小林で
す。
　2013年1月に入会して今年で8
年目になります。これまでに4名
の後輩（小林卓、飯塚、早川、

関）に入会してもらいましたが、「三条エコノミーク
ラブ」「燕三条青年会議所」から毎年20～30人の卒
業生が居る事を考えれば、まだまだ余力はあるんだ
ろうと感じてはいます。が、まさに今、新型コロナ
ウイルスにより、世界経済がシュリンクしている
中、果たして会員拡大がどの程度実現可能か、あま
り大きな事は言えない状態だと思っています。
　ただここ数年で三条ロータリークラブには本当に
元気な新入会員が多数入会してきています。他クラ
ブと比較しても、今一番活力のあるクラブは三条ク
ラブであり、入会して同年代も多く、より学べる、
また楽しめるクラブも三条クラブであると確信して
います。これからを共にしたいと思う「仲間」「後
輩」には、そんな「自信と確信」をもって、エコノ
ミー、JCの卒業生を中心になるかと思いますが、し
っかりと入会を促していきたいと思います。

６月末で退会されることになった 中沢真幸会員、番場太吉会員よりご挨拶いただきました。
今後のご活躍とご健康をお祈り申し上げます。
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善、平和を推進する為に実施でき
るすべての委員会に協力し、目的
達成のために努める。
　Virusによる生活や事業環境を

含めて今までの価値観の変容を余儀なくされつつあ
り、活動の自粛や渡航制限など活動の方法も今まで
から変わりつつあると思われます。
　今度の国際奉仕の実施の仕方についても各委員
会、地区ガバナーの方針に協力しつつ、当クラブで
も出来る事に努めて参ります。
　会員皆様のご協力をお願い致します。
≪委員会の事業項目≫
　①　ロータリー財団委員会への協力、支援
　②　米山奨学委員会への協力、支援
　③　友好クラブ委員会への協力、支援
　④　その他、地区ガバナー方針に協力する。

友好クラブ委員会
≪委員会の目的≫
　台湾・新竹城中クラブとの友好関係を継続し友好
関係を深める。
　会員皆様の多くの参加をお願いするとともにご協
力をお願い致します。

≪委員会の事業項目≫
　新竹城中への訪問
　Virusで訪台中止になりました。訪問予定は現在
未定ですが、双方で調整を行い来るべき時に実現出
来るように努めて参ります。
　訪台内容としては、国際奉仕の一環として新竹城
中市での奉仕活動を計画する。
　交流会は友情を深め互いの健康に感謝する交流会
を開催する。

  　　　　　　2020-21年度　青少年奉仕委員会
　　　　　  落合孝夫 委員長
　来年度、青少年奉仕委員長を
仰せつかりました、落合です。
一年間よろしくお願いいたしま
す。
　来年度の青少年奉仕委員会の
活動のメインは、10月17日、18

日に分水の地で開催されますライラ研修の参加及び
第4分区としての開催フォローとアクトメンバーの
参加支援。
　そして、三条ローターアクトクラブ、来年度のメ
イン事業であります、「三条ローターアクトクラブ
50周年記念式典」の開催支援、参加要請です。
　その他、4月のローターアクト地区大会、6月ロー
ターアクト地区協議会と各種大会の支援がありま
す。
　特に三条ローターアクト50周年式典は、本来であ
れば11月開催に向けて今頃、開催概要が決まってい
た事と思いますが、コロナウイルスの影響で委員会
が開催できておらず、また、各クラブへPR訪問も出
来ていない状態の中、来年の4月もしくは5月に開催
延期を視野に入れて調整を図っている状態です。
　いずれにしても、開催されます際には、三条クラ
ブメンバー皆様のご支援をいただきませんと、50周
年という大事な節目の事業を成功裏に終わらせる事
ができません。
　委員会も精一杯フォロー致しますので、皆様から
の暖かいご支援・ご協力よろしくお願いいたしま
す。

  　　　　　　　2020-21年度　会員増強委員会
　　　　　 小林吾郎 委員長
　次年度、会員増強委員会・委
員長を仰せつかりました小林で
す。
　2013年1月に入会して今年で8
年目になります。これまでに4名
の後輩（小林卓、飯塚、早川、

関）に入会してもらいましたが、「三条エコノミーク
ラブ」「燕三条青年会議所」から毎年20～30人の卒
業生が居る事を考えれば、まだまだ余力はあるんだ
ろうと感じてはいます。が、まさに今、新型コロナ
ウイルスにより、世界経済がシュリンクしている
中、果たして会員拡大がどの程度実現可能か、あま
り大きな事は言えない状態だと思っています。
　ただここ数年で三条ロータリークラブには本当に
元気な新入会員が多数入会してきています。他クラ
ブと比較しても、今一番活力のあるクラブは三条ク
ラブであり、入会して同年代も多く、より学べる、
また楽しめるクラブも三条クラブであると確信して
います。これからを共にしたいと思う「仲間」「後
輩」には、そんな「自信と確信」をもって、エコノ
ミー、JCの卒業生を中心になるかと思いますが、し
っかりと入会を促していきたいと思います。
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会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長

　皆様、こんにちは。13日土曜日に行わ
れました槻の森公園の草刈りには大勢の
会員からご参加いただきありがとうござ
いました。私は日頃の運動不足がたたっ
て、2～3日筋肉痛に苦しみましたが皆さ
んは大丈夫でしたでしょうか。
　とうとう今年度最後の通常例会となり
ました。こうしてクラブ会長としての一

年が過ぎてしまうと、ホッとした安堵感を感じるとともに、
意外とあっという間の一年間だったような感じがしております。
　この一年、いろいろな出来事がありましたが、何とか乗り
越えて来られたのは、皆さま三条ロータリークラブ会員おひ
とりお一人のご協力のおかげと感謝致しております。ありが
とうございました。
　もうあと2週間後からは、野崎会長年度がスタートいたし
ます。野崎会長、渡辺良一幹事にとって、そして三条ロータ
リークラブにとって素晴らしい、良い一年になることを心か
ら願っております。
　先週の例会の後、大事な話があるということで、私のとこ
ろに明田川会長ノミニーが来られました。野崎年度の次の会

長として、明田川会長エレクトが予定されていたの
ではありますが、今回の新型コロナウィルス感染流
行の影響をもろに受けてしまった為、会長ノミニー
を辞退したいとの申し出ででございました。
　大変残念ではありますが、緊急事態ということ
で、一昨日の月曜日に臨時の「役員・理事指名委員
会」を開き、ご意見をいただきながら、その次の年
度の会長ノミニー・デグジネートである歸山肇会員
から会長ノミニーとして繰り上がっていただくこと
とし、歸山会員から了承を得たあと、理事・役員会の
皆さまからご承認をいただいたところでございます。
　これにより、野崎会長年度におきましては、歸山
会員が会長エレクトとしてクラブ運営に携わってい
ただくことになりました。歸山会員にはどうかよろ
しくお願い申し上げます。
　また、明田川会員には、一旦会長ノミニーを降り
られましたが、引き続き三条クラブの会員として、
一緒にこれまで通り奉仕活動に励んでいただき、時
が来ましたら再び会長ノミニーに復帰していただけ
ますよう、よろしくお願いいたします。
　最後に、この一年間クラブ会長として三条ロータ
リークラブ会員の皆さまにはたいへんお世話になり
ました。ありがとうございました。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎三条RACより
　「創立50周年記念式典 開催延期のお知らせ」
　11月14日 → 2021年 4月または5月頃に延期
◎三条RACより
　「6月第二例会のご案内」
　　　日　時　6月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階 異業種交流室
◎次週 24日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。     
　お間違えのないよう、ご出席ください。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　三条クラブ会員の皆様、一年間大変お世話になり
ました。

明田川賢一さん
　この度は、会長エレクトを辞退させていただき、
幹事エレクト予定者、SAA予定者はじめ、多くの
皆様にご迷惑をおかけしました。申し訳ありませ
んが、よろしくお願いします。

中村信一さん
　久しぶりの例会出席です。
関川　博さん
　新しい日常で家庭は円満、会社はオンライン会議
でお客様と密に、ハッピーな毎日です。

中村和彦さん
　今年度も、もう少しで終ります。会長、幹事1年
間ご苦労様でした。

中沢真幸さん
　最後の例会になります。2年間お世話になりまし
た。

小出子恵出さん
　御無沙汰をしていました。
コロナショックはボデーブローのように効いて来
ました。助けて下さい！

番場太吉さん
　本日最後の例会出席となりました。3年間、大変
お世話になりました。ありがとうございました。
今後ともご指導、宜しくお願いします。

柳取崇之さん
　若槻年度、最後の通常例会となりました。
　皆様からご協力頂き、無事大役を務めることが
出来ました。ありがとうございました。

野崎喜一郎さん
　だんだんと忙しくなって来ました。体調を崩さな
いように気をつけます。

松平隆行さん
　新たに入会させていただきました。どうぞ宜しく
お願い致します。

丸山行彦さん
　東北電力 所長 寒河江さんの入会を歓迎します。
荻根澤隆雄さん
　新型コロナウイルス対応でソーシャルディスタン
ス云々と言われてますがソーシャルディフェンス
も大事な世の中になってます。

渡辺良一さん
　本日のクラブフォーラムで発表の皆さん、よろし
くお願い致します。
　若槻会長、柳取幹事、1年間ご苦労様でした。
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休日

　　次々週例会　 7 月 8 日　　「会員卓話」　　　鈴木久幸 会員

　　次 週 例 会　 7 月 1 日　　「クラブ・アッセンブリー」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長

会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長

　皆様、こんにちは。13日土曜日に行わ
れました槻の森公園の草刈りには大勢の
会員からご参加いただきありがとうござ
いました。私は日頃の運動不足がたたっ
て、2～3日筋肉痛に苦しみましたが皆さ
んは大丈夫でしたでしょうか。
　とうとう今年度最後の通常例会となり
ました。こうしてクラブ会長としての一

年が過ぎてしまうと、ホッとした安堵感を感じるとともに、
意外とあっという間の一年間だったような感じがしております。
　この一年、いろいろな出来事がありましたが、何とか乗り
越えて来られたのは、皆さま三条ロータリークラブ会員おひ
とりお一人のご協力のおかげと感謝致しております。ありが
とうございました。
　もうあと2週間後からは、野崎会長年度がスタートいたし
ます。野崎会長、渡辺良一幹事にとって、そして三条ロータ
リークラブにとって素晴らしい、良い一年になることを心か
ら願っております。
　先週の例会の後、大事な話があるということで、私のとこ
ろに明田川会長ノミニーが来られました。野崎年度の次の会

長として、明田川会長エレクトが予定されていたの
ではありますが、今回の新型コロナウィルス感染流
行の影響をもろに受けてしまった為、会長ノミニー
を辞退したいとの申し出ででございました。
　大変残念ではありますが、緊急事態ということ
で、一昨日の月曜日に臨時の「役員・理事指名委員
会」を開き、ご意見をいただきながら、その次の年
度の会長ノミニー・デグジネートである歸山肇会員
から会長ノミニーとして繰り上がっていただくこと
とし、歸山会員から了承を得たあと、理事・役員会の
皆さまからご承認をいただいたところでございます。
　これにより、野崎会長年度におきましては、歸山
会員が会長エレクトとしてクラブ運営に携わってい
ただくことになりました。歸山会員にはどうかよろ
しくお願い申し上げます。
　また、明田川会員には、一旦会長ノミニーを降り
られましたが、引き続き三条クラブの会員として、
一緒にこれまで通り奉仕活動に励んでいただき、時
が来ましたら再び会長ノミニーに復帰していただけ
ますよう、よろしくお願いいたします。
　最後に、この一年間クラブ会長として三条ロータ
リークラブ会員の皆さまにはたいへんお世話になり
ました。ありがとうございました。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎三条RACより
　「創立50周年記念式典 開催延期のお知らせ」
　11月14日 → 2021年 4月または5月頃に延期
◎三条RACより
　「6月第二例会のご案内」
　　　日　時　6月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階 異業種交流室
◎次週 24日（水）は、夜例会「会長幹事慰労会」です。     
　お間違えのないよう、ご出席ください。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　三条クラブ会員の皆様、一年間大変お世話になり
ました。

明田川賢一さん
　この度は、会長エレクトを辞退させていただき、
幹事エレクト予定者、SAA予定者はじめ、多くの
皆様にご迷惑をおかけしました。申し訳ありませ
んが、よろしくお願いします。

中村信一さん
　久しぶりの例会出席です。
関川　博さん
　新しい日常で家庭は円満、会社はオンライン会議
でお客様と密に、ハッピーな毎日です。

中村和彦さん
　今年度も、もう少しで終ります。会長、幹事1年
間ご苦労様でした。

中沢真幸さん
　最後の例会になります。2年間お世話になりまし
た。

小出子恵出さん
　御無沙汰をしていました。
コロナショックはボデーブローのように効いて来
ました。助けて下さい！

番場太吉さん
　本日最後の例会出席となりました。3年間、大変
お世話になりました。ありがとうございました。
今後ともご指導、宜しくお願いします。

柳取崇之さん
　若槻年度、最後の通常例会となりました。
　皆様からご協力頂き、無事大役を務めることが
出来ました。ありがとうございました。

野崎喜一郎さん
　だんだんと忙しくなって来ました。体調を崩さな
いように気をつけます。

松平隆行さん
　新たに入会させていただきました。どうぞ宜しく
お願い致します。

丸山行彦さん
　東北電力 所長 寒河江さんの入会を歓迎します。
荻根澤隆雄さん
　新型コロナウイルス対応でソーシャルディスタン
ス云々と言われてますがソーシャルディフェンス
も大事な世の中になってます。

渡辺良一さん
　本日のクラブフォーラムで発表の皆さん、よろし
くお願い致します。
　若槻会長、柳取幹事、1年間ご苦労様でした。

一年間ありがとうございました！

中條克俊SAA

閉会点鐘

例会の様子


